
10 Pièces

341 m²

Réf. V1783SJ

6 900 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Votre  agence  JOHN  TAYLOR  vous  propose  une  très  belle  villa

implantée  à  Èze,  à  quelques  minutes  à  pied  de  la  mer,  au  potentiel

important et aux nombreux atouts.Située dans un cadre verdoyant car

nichée  sur  un  terrain  d'environ  6000  m²  (excessivement  rare  sur  le

secteur), cette villa d'environ 300 m² bénéficie d'une tranquillité absolue

où vous pourrez profiter d'une véritable quiétude.De plus, votre intimité

sera  préservée  grâce  à  l'emplacement  unique  de  la  propriété,  sans

vis-à-vis  tout  en  gardant  un  bel  ensoleillement.Ce  cadre  paisible  offre

en plus une vue panoramique tout simplement ...

Your JOHN TAYLOR agency offers you a beautiful  villa in Èze, just a few minutes'

walk from the sea, with great potential and many assets, enabling you to create the

property  of  your  dreams.Situated  in  a  lush  green  setting,  nestling  on  a  plot  of

around 6,000 m² (extremely  rare in  this  area),  this  villa  of  almost  300 m² enjoys

absolute  peace  and  quiet.Your  privacy  will  be  preserved  thanks  to  the  property's

unique  location,  with  no  overlooking  yet  plenty  of  sunshine.This  peaceful  setting

also offers breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea, which you can

admire from the villa's many ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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